

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Alejandro Eder, alcalde de Cali, se refirió a las medidas que se han tomado para blindar la ciudad. | Foto: JUAN CARLOS SIERRA PARDO / SEMANA

[> CALI](#)

Alejandro Eder, alcalde de Cali, confirmó cómo avanza el modelo de seguridad para la COP16

El mandatario de Cali indicó que ya llegaron 600 policías adicionales a la ciudad.

10 de septiembre de 2024

Por: Redacción El País



El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció que, después de la fase de planeación de seguridad para la COP16, las autoridades están listas para poner en marcha el modelo de seguridad que blindará a la

ciudad, durante la realización del evento de biodiversidad más importante del mundo.

“Ya estamos pasando de planear la seguridad a operativizar el modelo”, aseguró el mandatario local este martes, 10 de septiembre, [luego del consejo de seguridad encabezado por el Gobierno Nacional](#) en la capital vallecaucana.



“Hay un plan de seguridad aérea que incluye sistemas antidrones”: Mindefensa, Iván Velásquez, tras consejo de seguridad en Cali para la COP-16

Asimismo, **Eder Garcés confirmó que ya llegaron a Cali 600 de los 4000 policías** que fortalecerán el pie de fuerza en la ciudad durante la COP16. “Esperamos que en los próximos días lleguen alrededor de 1000 o 1500 y el resto a principios de octubre”, añadió.

El mandatario de la capital del Valle **también señaló que la Policía de Nueva York, Estados Unidos, visitará Cali la próxima semana.** “Estarán en Cali del 13 al 19 de septiembre y van a acompañarnos en todas las medidas para proteger la COP16, pero también para fortalecer las capacidades de la Policía de Cali y la Policía del Valle”, puntualizó.



El presidente Gustavo Petro viajó a Cali para revisar la estrategia de seguridad dispuesta para la COP16. | Foto: Jorge Orozco

Al concluir la reunión con el presidente de la República, Gustavo Petro, el alcalde de Cali recalcó que el número de homicidios ha disminuido en un 11%, [mientras que el número de hurtos ha caído en un 30%](#).

“Hemos cuidado a Cali, evitando que haya más ataques terroristas”, agregó, a la vez que invitó a la ciudadanía a denunciar cualquier amenaza de ataque en contra de la ciudad. Para hacer estas denuncias, los ciudadanos pueden comunicarse a la línea telefónica 321 394 51 56.

El mandatario local confirmó que hasta el momento la COP16 lleva 8000 participantes oficiales inscritos, más de 150 delegaciones, alrededor de 10 mandatarios y el Secretario General de Naciones Unidas.



Así han transformado la laguna de Charco Azul para el inicio de la COP 16 en Cali

Por su parte, el ministro de Defensa, Iván Velásquez, **confirmó que 11 mil miembros de la Fuerza Pública estarán a cargo de la seguridad de la COP16**. Asimismo, resaltó que la Fuerza Aérea colombiana diseñó un plan de seguridad aérea, que incluye un sistema anti drones que será entregado este miércoles, 11 de septiembre.



El ministro de Defensa, Iván Velásquez, habló de las medidas de seguridad establecidas para Cali. | Foto: Presidencia

Otra de las medidas definidas por el Ministerio de Defensa es aumentar en un 23 % el pie de fuerza de la Policía, por lo que se trasladarán 1104 uniformados al Valle del Cauca. También 4987 soldados de la Tercera Brigada del Ejército se distribuirán en siete batallones y un Gaula Militar fortalecerá el pie de fuerza.



COP16

seguridad en Cali

Alejandro Eder



Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias